

# News Release (2)



【平成 28 年 11 月 10 日 (木) 午後 2 時発表】

## ▼南丹市人権フォーラム「生きることと学ぶこと」 ～夜間中学の生徒たち～ を開催します

### ▼概要

戦後まもなく、さまざまな理由により、中学校で学ぶことのできなかつた人たちを対象にして開かれた夜間中学校は、1947年に大阪で始まりました。

1954年に12都府県に87校あった夜間中学校は、現在では8都府県31校となり、その役割を終えたかに思われました。

しかし、現代における貧困や不登校などにより学ぶことのできなかつた人たちや、外国籍の人たちの学びの場として、その重要性が再認識されており、現在、文部科学省においても設置数を増やすべく調査が進められています。

今回の講演会では、長年夜間中学校の教員として教鞭を執られた松崎運之助さんをお招きし、夜間中学校で学ぶ人たちの人間模様から「生きること・まなぶこと・そして人権」について考える機会を提供します。

【開催日時】 平成28年12月10日(土) 午後1時30分～午後3時

【開催場所】 国際交流会館 イベントホール

【内 容】 講演：「生きることと 学ぶこと」～夜間中学の生徒たち～

講師：松崎 運之助(まつざき みちのすけ)さん

元 夜間中学教員(映画「学校」の原作者)

【その他】 「松崎ヤエ 70歳からの 色えんぴつ画展」同時開催

午前10時から午後4時まで イベントホールにて展示します。

### ▼この記事に関するお問い合わせ

市民福祉部 人権政策課 担当：大西

(電話 0771-68-0015)